

6 Caleg di Banten Meninggal Dunia

SERANG (IM)- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Banten mencatat enam calon legislatif (Caleg) DPRD meninggal dunia sebelum pemilihan berlangsung.

Ketua KPU Banten, Mohammad Ihsan mengatakan, keenam caleg itu berasal dari Kabupaten Lebak, Tangerang Selatan dan Kota Cilegon. Keenamnya, lanjut Ihsan, tutup usia setelah penetapan Daftar Calon Tetap (DCT).

“Tiga dari Kabupaten Lebak, 1 Cilegon dan 2 Tangerang Selatan,” kata Ihsan saat dihubungi melalui telepon seluler, Jumat (5/1).

Ihsan merinci keenam caleg itu berasal dari Partai

Keadilan Sejahtera (PKS), Gerindra, Golkar, PKN, Partai Buruh dan Partai Ummat. “Semuanya sudah ditetapkan sebagai calon tetap jadi di surat suara nama dan nomor urut mereka

Ihsan menjelaskan, KPU di masing-masing Kabupaten/kota telah melakukan verifikasi bersama dengan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) termasuk mengklarifikasi ke masing-masing partai.

“Secara teknis dalam hal terdapat calon meninggal dunia atau tidak lagi memenuhi syarat sebagai calon namun terbocor, suaranya dinyatakan sah untuk partai politik,” tandasnya. ● pra

Satpol PP Tegur Supir Truk yang Parkir di Bahu Jalan

TANGERANG (IM)- Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Tangerang memberikan teguran kepada sopir truk lantaran memarkirkan kendaraannya di Jalan Baru Puspem Kabupaten Tangerang, Jumat (5/1).

Hal tersebut dilakukan karena truk tanah yang parkir di bahu jalan mengganggu ketertarikan dan ketertiban umum, khususnya bagi pengguna jalan lain.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja Kabupaten Tangerang, Agus Suryana mengatakan, tindakan teguran tersebut dilakukan sebagai tindak lanjut dari aduan masyarakat yang merasa terganggu akan keberadaan truk tanah yang parkir di bahu jalan.

“Nah, setelah dilakukan pengecekan oleh anggota kami, ditemukan beberapa truk yang sedang menepi atau parkir di bahu jalan raya Puspem Kabupaten Tangerang,” ungkapnya.

Sehingga, kata Agus, anggotanya langsung memberikan teguran kepada pengemudi truk agar tidak parkir sembarangan yang mengganggu pengguna jalan yang lain.

Kata Agus, berdasarkan keterangan dari pengemudi truk, alasan mereka menepi

di bahu jalan karena salah satu kendaraan mereka mengalami kerusakan.

Namun, karena melanggar peraturan, petugas kepolisian akhirnya mengamankan kunci kendaraan beberapa truk tersebut.

“Karena melanggar peraturan lalu lintas dengan menepi di bahu jalan, akhirnya kunci kendaraan mereka diamankan oleh pihak Kepolisian Sektor Tigaraksa,” terangnya.

Meski demikian, pihaknya melakukan koordinasi dengan pihak kepolisian dan Dinas Perhubungan. Akhirnya kunci kendaraan tersebut dikembalikan.

“Setelah kunci dikembalikan, supir truk tersebut akhirnya memindahkan kendaraan mereka ke tempat yang lebih aman dan tidak mengganggu pengguna jalan lain,” ucapnya.

Agus mengimbau kepada pengemudi truk agar tetap mematuhi peraturan dan tidak memarkirkan kendaraannya di bahu jalan.

“Kepada para pengemudi agar tidak melakukan hal yang sama dilain hari, karena hal tersebut dapat mengganggu dan bisa membuat kemacetan disepanjang jalan baru Puspemkab Tigaraksa,” pungkasnya. ● pp



BATU BARA CEMARI PANTAI ACEH BARAT

warga memungut dan mengumpulkan limbah batu bara yang mencemari kawasan pesisir pantai Desa Peunaga Rayek dan Desa Peunaga Pasi, Kec. Meureubo, Aceh Barat, Jumat (5/1). Limbah batu bara yang kerap muncul dan mencemari kawasan pantai tersebut diduga milik salah satu perusahaan eksploitasi batu bara di kabupaten setempat yang selanjutnya dikumpulkan warga dan diambil kembali oleh perusahaan dengan memberi upah Rp25.000 perkarung.

Target Naik 10 Persen, PSI Bidik 25 Kursi DPRD Se-Banten

Kaesang Pangarep yang kini menahkodai PSI akan membawa dampak positif terhadap perolehan suara, khususnya di Banten. Kaesang disebut akan merangkul suara dari para kalangan anak muda.

SERANG (IM)- Partai Solidaritas Indonesia (PSI) menargetkan naiknya perolehan suara pada Pemilu 2024 di wilayah Provinsi Banten.

PSI di bawah kepemimpinan Kaesang Pangarep menargetkan akan naiknya perolehan suara di semua daerah sebesar 10 persen.

Untuk di Banten, Ket-

ua DPW PSI Banten, M Hafiz Ardianto menargetkan 25 orang calegnya di 8 kabupaten-kota terpilih dan duduk di kursi DPRD.

“Target kita insya Allah di seluruh kabupaten-kota ada 25 kursi, naik lah dari kemarin 6 persen bisa naik ke 10 persen,” kata Hafiz, Jumat (5/1).

Hafiz mengatakan,

Kaesang Pangarep yang kini menahkodai PSI tentunya akan membawa dampak positif terhadap perolehan suara, khususnya di Banten. Kaesang disebut akan merangkul suara dari para kalangan anak muda.

“Tentu Kaesang dan Mas Gibran merupakan suatu percontohan bagi anak muda untuk maju dan berkariër di dunia politik,” ucapnya.

Pihaknya berkomitmen untuk mendukung suara Prabowo Subianto – Gibran Rakabuming agar bisa menjadi pemenang Pemilu 2024 bersama dengan PSI. Sebelumnya, Ketua Umum PSI, Kaesang Pan-

garep menginstruksikan kepada pengurus dan caleg PSI di Provinsi Banten untuk memenangkan Prabowo Subianto – Gibran Rakabuming Raka pada Pemilu 2024.

Hal itu dikatakan Kaesang usai bertemu dengan jajaran pengurus dan caleg se-Provinsi Banten di Hotel Ratu, Kota Serang, Rabu malam, 3 Januari 2024.

“Saya titip pada teman-teman PSI di Banten Saya titip ke Ketua (DPW PSI Banten), karena kakak saya Mas Gibran menjadi cawapres-nya Pak Prabowo,” kata Kaesang.

Kaesang ingin Pemilu

2024 dapat dimenangkan oleh pasangan Prabowo-Gibran dalam satu putaran. Dirinya optimistis, hal itu bisa tercapai khususnya di tanah Jawa ini.

“Saya rasa semuanya baik, Insya Allah PSI bisa meraih hasil yang terbaik di Pemilu 14 Februari. Kalau untuk Prabowo-Gibran, saya tetap optimis akan menang,” ujar Kaesang.

Untuk itu, Kaesang meminta semua mesin partai bergerak hingga menyentuh ke masyarakat.

“Insya Allah PSI semua bergerak untuk kemenangan Prabowo-Gibran,” pungkasnya. ● pra

SERAPAN ANGGARAN 79 PERSEN

Dinas PUPR Cilegon Klaim Output Pekerjaan Capai 95 Persen

CILEGON (IM)- Serapan anggaran Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Cilegon di tahun anggaran 2023 mencapai 79 persen.

Kendati serapan anggaran di 79 persen, namun Kepala Dinas PUPR Cilegon, Tb Dendy Rudiatna mengklaim output pekerjaannya mencapai 95 persen.

Tahun 2023 Pemkot Cilegon mencatatkan kinerja positif dalam sisi serapan anggaran di mana serapan anggaran cukup tinggi.

SiLPA atau anggaran yang tidak terserap pun hanya di kisaran Rp 85 miliar. Salah satu OPD yang dinilai mencatatkan kinerja baik dalam serapan anggaran adalah Dinas PUPR Cilegon.

Dendi menjelaskan, serapan anggaran secara persentase sebesar 79 persen atau sekira Rp 120 miliar.

“Serapan anggarannya 79 persen tapi output hasil pekerjaan bisa 95 persen,” papar Dendi, Jumat (5/1).

Hal itu bisa terjadi, lanjut Dendi, karena adanya efisiensi anggaran dari beberapa hal. Misalnya, berasal dari sisa lelang atau dari efisiensi Harga Perkiraan Sendiri (HPS).

Selain itu, selisih anggaran itu didapat karena adanya kelebihan pembayaran.

Dendi menyebut capaian kinerja tersebut karena mengerahkan semua potensi agar

bergerak ke lapangan dengan mengacu pada aturan yang berlaku.

Dendi menjelaskan, 80 persen dari anggaran PU untuk pembangunan infrastruktur seperti jalan dan lainnya.

Wali Kota Cilegon, Hellyd Agustian mengapresiasi kinerja jajaran Dinas PUPR Kota Cilegon. “Saya rasa ini bagus, perlu diapresiasi, kalau bagus yah harus diapresiasi,” papar Hellyd.

Hellyd mengapresiasi seluruh jajaran di Pemkot Cilegon yang telah bekerja dengan baik di tahun 2023.

Sebelumnya, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Cilegon, Maman Mauludin menjelaskan, SiLPA tahun anggaran 2023 kurang lebih sebesar Rp85 miliar. “Penyerapan anggaran kurang lebih 85,56 persen, SiLPA nya kurang lebih Rp85 miliar,” ujar Maman, 4 Kamis 2023.

Tidak hanya dari sisi serapan anggaran, kinerja baik Pemkot Cilegon pun di tahun anggaran 2023 tercermin dari pendapatan kurang lebih Rp1,74 triliun atau 85,87 persen.

Dikatakan Maman, ia sudah mengarahkan kepada jajaran Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk menyiapkan laporan keuangan unaudit. “Saya sudah sampaikan ke OPD, saya sudah minta bagian keuangan masing-masing OPD untuk menyiapkan laporan itu,” ujarnya. ● pra

Jelang Pemilu, Polres Metro Tangerang Kota Ajak Warga Aktifkan Siskamling

TANGERANG (IM)- Polres Metro Tangerang Kota kembali mengaktifkan sistem keamanan lingkungan (siskamling) di wilayah hukumnya. Hal itu dilakukan agar suasana keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) jelang pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 tetap kondusif.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho pun mengimbau masyarakat untuk tidak terpancing atas isu hoax jelang pemilu.

“Kita mengimbau dan mengajak warga untuk selalu menjaga kondusifitas wilayah. Tentunya, di tahun politik saat ini dikhawatirkan akan ada gesekan di masyarakat karena perbedaan pilihan politik,” ujarnya saat mengunjungi

Poskamling Warga RW 01 Jalan Langgar, Gang Bahagia 3 Kelurahan Cipadu, Kecamatan Larangan, Kota Tangerang, Kamis malam, 4 Juni 2024.

Di lokasi tersebut, Kombes Zain Dwi Nugroho juga meminta masyarakat untuk bijak dalam menggunakan media sosial (medsos). Berita-berita hoax, ujaran kebencian dan lain sebagainya semakin masif beredaran di dunia maya (internet,red).

“Kita imbau, masyarakat jangan sampai mudah terprovokasi dan menerima berita-berita hoax atau berita palsu, terlebih mereka sendiri malah menjadi pelaku penyebar berita hoax atau penerbar ujaran kebencian itu sendiri,” tambahnya.

Zain mengatakan, dengan mengaktifkan kembali pos-pos siskamling

di wilayah hukum Polres Metro Tangerang Kota, diharapkan masyarakat semakin guyub, saling menjaga lingkungan dari berbagai tindak kejahatan.

“Kami mengajak pemuda sebagai generasi penerus bangsa untuk lebih memiliki kegiatan positif di lingkungan agar tidak terjerumus pada tindak kenakalan remaja,” imbuhnya.

“Jadi di setiap malamnya, baik polisi Bhabinkamtibmas, Polisi RW setempat maupun unit Reskrim Polsek maupun tim Patroli Perintis Presisi akan berkeliling (mobile,red) semakin rutin menyambangi pos pos kamling yang ada di tiap wilayah, melakukan pengecekan dan bersama warga melaksanakan patroli,” paparnya, tambahnya. ● pp



SOSIALISASI PEMILU 2024 DI GRIYA WREDA SURABAYA

Petugas KPU Kota Surabaya memberi penjelasan saat sosialisasi Pemilu 2024 di Unit Pelaksana Teknis Dinas Griya Wreda, Surabaya, Jatim, Jumat (5/1). Sosialisasi itu untuk memberikan pemahaman dan cara menggunakan hak suara mereka pada Pemilu 2024.



PENGOLAHAN TERIPANG UNTUK EKSPOR

Pekerja pengemul teripang laut di Indramayu, Jabar, Jumat (5/1). Produksi teripang kering yang dipasarkan ke Tiongkok, Korea, Malaysia dan Singapura itu digunakan untuk bahan baku obat-obatan, kosmetik serta bahan makanan yang dijual Rp100 - 500 ribu per-kg.

Diterjang Angin Kencang, Atap Rumah Warga di Ciwandan Ambruk

CILEGON (IM)- Cuaca buruk yang terjadi di Kota Cilegon selama dua hari terakhir membuat atap rumah warga di Kelurahan Gunung Sugih, Kecamatan Ciwandan ambruk secara keseluruhan pada Kamis dini hari, 4 Januari 2024. Berdasarkan informasi yang dihimpun, sebelum roboh, angin kencang dan gerimis sedang terjadi di sekitar lingkungan Urifah.

Saat itu, hujan tidak terlalu deras, namun angin terasa kencang bahkan sejumlah pohon pun terlihat berguncang. Tak lama kemudian, sekira pukul 02.00 Wib terdengar suara ambruk dari bagian belakang rumah Urifah yang berfungsi sebagai dapur.

Pasca hujan dan angin kencang reda, atap rumah Urifah sudah rata dengan tanah. Camat Ciwandan, Agus Ariyandi menjelaskan, ia dan sejumlah pihak seperti pemerintah Kelurahan Gunung Sugih, serta BPBD Kota Cilegon telah meninjau kondisi salah satu rumah warga tersebut, Kamis (4/1).

“Nanti kami akan memohonkan bantuan ke Dinsos Ci-

legon, Baznas, untuk perbaikan rumah. Kita berusaha untuk memberikan sesuatu terbaik,” ujar Agus, Jumat (5/1).

Dijelaskan Agus, kondisi atap rumah Urifah memang sudah lapuk sehingga tak kuat menahan kencangnya angin. “Kondisi yang ada sudah lapuk, tiang penyangganya sudah rapuh, tadi malam ada angin kencang dan hujan langsung ambruk,” paparnya.

Beruntung tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut, kerugian diperkirakan bisa mencapai puluhan juta rupiah. “Kita akan bantu semaksimal mungkin,” paparnya.

Berkaitan dengan cuaca yang sedang tidak baik, Agus mengajak masyarakat dan seluruh lapisan di Kecamatan Ciwandan untuk meningkatkan kewaspadaan. Ia pun telah berkoordinasi dengan industri di sekitar Ciwandan untuk melakukan normalisasi saluran air.

Sementara itu, Urifah berharap ada bantuan dari pemerintah untuk perbaikan atap rumahnya tersebut. “Semoga ada bantuan agar bisa diperbaiki lagi,” ujarnya. ● pra